



輝け！一小っ子 No.5



太陽のような学校を目指して「こころ」を大切に
友だちのいやがることをしない、言わない

発行者 校長 井戸 健二

2学期スタート！

39日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。ひと回り大きくたくましくなった子どもたちの表情からは、物事をやり遂げた自信が感じられました。「～ができた。」「～へ行ってきた。」「～をがんばった。」そんな満足感、充実感が得られた子どもも多いことでしょう。家族との心温まるふれあいや地域での楽しい行事もあったことでしょう。その一つ一つが、子どもにとっては忘れられない思い出となり自信につながっていくことと思います。休み中における、保護者の皆様や地域の皆様のご指導、ご協力に感謝申し上げます。2学期もよろしくお願ひいたします。

自分らしさを発揮できるように・・・「挑戦」の2学期に！

1学期が「新しい友だちや担任の先生との新しい絆づくり、学級づくりの時期」であれば、2学期は、「学級という環境にも慣れ、自分の個性、自分らしさを発揮する時期」であってほしいと思います。子どもたち一人一人によさやすばらしさがあります。学校生活において、なかなかそのよさを発揮できないままの子もいるかもしれません。私たち教師は、子どもたちのよいところを引き出し発揮させ、伸ばしていくことが大切な仕事の一つだと思います（もちろん周りの人やの友達に迷惑をかけないことが前提ですが）。2学期は、子どもたちが様々なことに挑戦しながら、自分らしさを発揮できる場が数多くあります。本校の校歌の3番に「かがやく学校」という言葉が出てきます。子どもたち一人一人が自分の持ち味を発揮して活躍する学校こそ、「かがやく学校」だと考えます。一小の子どもたちが、自分らしさをより一層発揮し輝けるよう、家庭、地域と学校とが一緒になって励ましていきたいと思っています。

これらのことも含め、2学期始業式で子どもたちに話した内容を以下に記載します。

皆さん、おはようございます。夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。

この夏休み、皆さんにとってはどんなお休みでしたか。家族とお出かけをした、おじいちゃんやおばあちゃんの家で過ごした、クワガタやカブトムシを捕ったなど、楽しいこと、嬉しいことがたくさんあったことと思います。

1学期の終業式で、私は皆さんに意識してほしい三つの「心」についてお話ししま

した。一つ目は「早寝早起きをしようとする心」、二つ目は「お手伝いをしようとする心」、三つ目です。「チャレンジする心、挑戦する心」です。どうでしたか。これらの「心」について実行できたでしょうか。

さて、今日から二学期です。二学期は、毎日の授業はもちろんですが、多くの行事があります。行事の中には運動会や時間走記録会、書道展や図工展などもあります。2学期に向けて皆さんに取り組んでほしいことを3つ言います。よく聴いてください。

一つ目は「挑戦」です。私は、皆さんに、二学期の授業の中で、そしていろいろな行事で、目標を立て、挑戦してほしいと思っています。そして自分のよさを出してほしいと思います。例えば、学習では「算数の計算問題に毎日取り組む」「授業中に1学期よりも手を挙げて発表する」、足の速い人は、運動会のリレーなどで活躍する、習字や字を丁寧に書こうと思う人は書き方、書道展で、絵の得意な人は市の図工展で、挑戦してほしいと思います。みんな誰でも、それぞれ自分のよさ、よいところを持っています。自分のよいところが出るように努力する、得意なところを発揮することが、その人が「輝く」ということです。第一小学校の校歌の3番にある「かがやく学校」というのは、一人一人が自分の持ち味を出して、自分らしさを出せるよう挑戦、努力していることだと私は考えています。

二つ目は「ことば」です。相手のことを思い、ことばを大切にし、みんなで、あたたかい言葉、優しい言葉を遣ってほしいと思います。このことについては、来週の朝会の中で詳しくお話します。

そしてもう一つは「安全」ということです。廊下は走らない、危ないことは避ける、道路では飛び出さない、自転車に乗るときは交通ルールを守るなどをして、大きな事故がないように過ごしましょう。ぜひ自分の命、周りの人の命を大切にしていきましょう。

繰り返します。この二学期の合言葉は「挑戦」、「ことば」、そして「安全」です。皆さんが、いろいろな場面で、意識して行動し、素晴らしい輝きを放って活躍してくれることを願っています。

おめでとう！群馬県小学生水泳教室記録会 メドレーリレー、200mフリーリレー1位！

7月30日(金)、好天の中、城沼市民プールにおいて第37回館林市小学校水泳教室記録会が開かれました。本校から16名の5、6年生児童が参加し、ほとんどの児童が自分の記録を塗り替え、大健闘しました。7月はじめから練習に励んできた選手に心より拍手を送りたいと思います。

さらに、この記録会で優秀な成績を収めた5年生の四人、6年生の一人が8月7日(水)に前橋市の県営敷島水泳場で開かれた群馬県小学生水泳教室記録会に館林市代表として出場しました。その県の記録会で、メドレーリレー、そして200mフリーリレー、それぞれの種目で第一小学校が1位になりました。大変素晴らしいことです！これまでの努力の成果が表れたすばらしい活躍でした。

